



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83786114</b>
Prix	<b>378 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

3 pièces 100 m<sup>2</sup> (80 m<sup>2</sup> loi carrez) - plafond cathédrale - immeuble bourgeois - pierres et poutres apparentes - climatisation - lumineux - à deux pas du centre de Cannes - proche banane - à voir absolument dans un bâtiment art déco des années 40 situé au 3<sup>ème</sup> étage sans ascenseur. Les poutres ainsi que la pierre donnent tout le charme à ce magnifique 3 pièces en duplex mansardé.- grand salon/séjour donnant sur une cuisine indépendante- coin dressing- chambre spacieuse- salle de douche avec w.c à l'étage :- grande chambre avec salle de douche et w.c avec de beaux volumes et très lumineux grâce à ...

*3 rooms 100 sqm (80 sqm carrez law) - cathedral ceiling - bourgeois building - exposed stones and beams - air conditioning - bright - close to the center of Cannes - near "la banane" - a must see in an art deco building from the 1940s located on the 3rd floor without lift. The beams and the stone give all the charm to this magnificent 3-room attic duplex.- large living room/living room opening onto an independent kitchen- dressing area- spacious bedroom- shower room with wc upstairs :- large bedroom with shower room and wc with beautiful volumes and very bright thanks to two large velux windows. ...*

## MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

